

IN PLOVDIV

ブルガリア語

日本語	ブルガリア語
こんにちは	ドーバル デン
初めまして	ブリヤートノ ミ エ
私は〇〇です。	ア セカズ パン 〇〇
ありがとうございます	ブダゴダリヤ
おやすみなさい	レカノシト
はい	ダ
いいえ	ネ
いただきます	ドプロ アペティト
お願ひます。	モーリヤ



ブルガリア
首都 ソフィア
人口 ア 10万人
言語 ブルガリア語

プロヴディフ ブルガリアで一番
目に大きな都市。バルカン半島で
最も古く、最も美しい都市と言わ
れています。約6000年の歴史を
持つそうです。

今回私たちが訪れた年には(欧洲文化都市)に選ばれており色々な行事が催されていました。

ブルガリアはカラフルな町と緑が
たくさんという印象でした。プロヴ
ディフの市役所近くに広い公園があ
り、その中には岡山市が送った桃太
郎像、とても大きい噴水がありまし
た。プロヴディフに行く途中、バスの
中で一面に広がる向日葵畑や、道路
を歩いている馬など日本ではないよ
うな光景があり、見るもの全てがと
ても新鮮でした。

ブルガリア新聞

発行者 新宿史果

ホームステイの日程

1日目 夜、岡山桃太郎空港に集合。羽田空港よりオーストリア空港へ。
2日目 ブルガリアに到着!
3日目 ブルガリア市内を観光。車で移動してプロヴディフでホストファミリーと対面。市役所へ。市長に表敬訪問と桃太郎の劇や日本の文化を紹介した。その後、プロヴディフ市を観光して、ショッピングセンターに行つた。ボート場の周りを散歩して、バスケットボールで遊んだ。夜には公園で噴水ショーを見た。

4日目 ファミリーとプレーに行つた。夜は、古代劇場で民族間を鑑賞。自然博物館で動物や魚を見た。午後は山に登る予定でしたが天気が悪く登れなかった。その後、日本大作の谷へ。薔薇の石鹼作りや町を散歩した。ホストファミリーとお別れ。お別れがとても寂しかった。その後、日本大使館へ。ホテルに着いた。ホストファミリーと一緒にいました。この機会を与えてくださいました。

ホストファミリーと

ホストファミリーと一緒に習字や折り紙をしました。鶴のほかにホストシスターと折り紙で鹿を折つたけれど、私も初めてだつたので説明書を見ながら英語とジェスチャーで説明しながら英語で説明することができ難しかつたけど一緒に出来て楽しかつたです!

ホストファミリーと話す時は英語なので分からない言葉を夜に調べ勉強したりして、行く前に英語が身についてきたと思います。けれど、実際に外国に行くと自分自身の英語力の低さを実感しました。この経験を基にしてこれからもっと英語の勉強に生かしていきたいです。初めての海外で緊張しましたが、今回一緒にいったメンバーが、本当に良くてブルガリアに行って本当に良かったです!



ホームステイの感想